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平 成 ２ ８ 年 第 １ ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年１１月４日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業報告

・ 10/6 第 12 回教育委員会 ・ 10/23 ふる里まつり芸能発表大会

・ 10/7 にちなん町民大学 ・ 10/23 ナイターリーグ閉会式

・ 10/13 就学時健診 ・ 10/25 鳥取県中学校駅伝競走大会

・ 10/14 日南町史編集委員会 （鳥取県中部地震により延期）

・ 10/15 ふれあい文化祭（～ 10/16） ・ 10/26 部落解放・人権政策確立要求第２次中央集

・ 10/19 総務教育常任委員会 会（～ 10/27）

・ 10/19 中学校 県駅伝、ジュニアオリンピック ・ 10/27 鳥取県町村教育長研修会

出場あいさつ・激励会 （鳥取県中部地震により中止）

・ 10/20 日南中学校校内文化祭 ・ 10/27 海外派遣選考

・ 10/20 海外派遣事業説明会 ・ 11/1 県・市町村教育行政連絡協議会

・ 10/21 鳥取県中部地震 ・ 11/2 第 55 回日野郡小学校音楽会

・ 10/21 定期監査 ・ 11/2 教育懇話会

・ 10/21 安芸太田町授業研究会（日南小学校臨時休業） ・ 11/2 日南町就学支援委員会

・ 10/21 ～ 10/22 中学生ボランティア（ふる里まつり） ・ 11/2 第２回社会体育施設検討会

・ 10/22 ふる里まつり、食のバザール（～ 10/23） ・ 11/3 地域文化祭 11/3 山上・多里、 11/6 福栄

・ 10/22 中学校ステージ発表 11/13 阿毘縁、 11/23 花口

・ 10/23 第 46 回日南町駅伝競走大会
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報告事項

○事業予定 ○事業予定

・ 11/4 三朝町住家被災認定調査業務支援（～ 11/18） ・ 11/21 まちづくり懇談会（日野上）

・ 11/4 ＳＳＷ連絡協議会 11/28大宮、11/29多里、12/14山上、12/15福栄

・ 11/5 秋の図書館まつり ・ 11/22 日南中学校計画訪問

・ 11/5 第 71 回米子～鳥取間駅伝競走大会 ・ 11/22 黒坂警察地区犯罪被害者支援連絡協議会研修会

（鳥取県中部地震により中止） ・ 11/23 日南町同和教育研究集会（延期期日未定）

・ 11/6 関東町人会 ・ 11/24 西部市町村教育長会

・ 11/7 日南小中学校合同マラソン大会 ・ 11/24 海外派遣説明会

・ 11/8 日野郡中学校文化祭 ・ 11/26 林業まつり

・ 11/9 にちなん町民大学 ・ 11/27 食のバザール

・ 11/9 西部地区中学校文化祭 ・ 11/28 西部町村就学支援委員会

・ 11/11 古伊万里展・日南町美術館自慢のコレクショ ・ 11/28 新型インフルエンザ等対策訓練

ン展Ⅱ（～ 12/11） ・ 12/1 教育懇話会

・ 11/12 日南中学校にちなんサポート（人権教育参観日） ・ 12/2 にちなん町民大学

・ 11/13 中学生の税の作文・習字 表彰式 ・ 12/5 日南小学校計画訪問

・ 11/15 第 42 回鳥取県中学校駅伝競走大会 ・ 12/6 12 月定例議会（予定～ 12/13）

・ 11/16 第３回ふる里まつり実行委員会 ・ 12/11 日南町ミュージカル 福姫

・ 11/17 市町村教育委員会研究協議会（高知県） ・ 12/22 日南小中学校終業式

（～ 11/18） ・ 12/28 仕事納め式

・ 11/19 日南小学校学習発表会（にちなんサポート）

・ 11/20 砺波上鉄穴遺跡現地説明会
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１３回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、長谷川委員です。

協議 町史編集委員会について。 ※ 10 月 14 日に開催した町史編集委員会について資料により説明。

委員長に矢田治美さん、副委員長に足羽隆さんが選任されました。日南町史編集協力員を設置します。

この内、地域編協力員は、まち協、自治会を通して決めていきます。質疑を求めます。

次に社会体育施設について検討会を２回開催しています。１回目は自由討議で、現在の課題・状況等に

ついて話をし、それを解決するにはどうしたら良いかということについて話合いをしました。それをま

とめて先日は、体育関係の委員さんには体育施設の今後について、福祉関係の委員さんには福祉の増進

について今後どうあるべきかについて、さらに深い話合いをしていただきました。社会体育施設につい

ては、建て替えが望ましいということで、現在の位置で同規模の施設を早急に建てたいという方向です

が、いろんな話がありましたので総合的にまとめて、次回の会議にできれば最終の方向性を出してもら

うことを確認しました。来年度予算に反映したいと考えています。健康増進施設については、まだまと

まっていませんが、専門家の集団で深い議論をしていただいたらと思っています。教育委員会としては、

社会体育館については、学校の体育館も含めたところで、現在の位置で同規模のものというのは進めて

もよろしいでしょうか。

委員 よし。

教育長 同規模とはいえ課題になっている駐車場とか観覧席等についての要望はいろいろ聞きました。それが収

まるような検討をするべきではないかと思います。

委員 人口も減り児童生徒も減るので、大人も子供も譲り合って使えば良いと思います。健康増進施設がどう

しても必要なら別に造らずに社会体育館にくっつけた方が良いと思います。

教育長 その上に防災拠点も一緒にという考えもあります。全部一緒にすると話が前に進まず、また一年遅れて

しまいます。町民の意見を踏まえて進めるということで今回検討会をしています。できたら来年設計を
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して再来年建築と考えていますので、ご理解いただきますようにお願いします。よろしいでしょうか。

委員 よし。

教育長 次に海外派遣についてです。選考により１０名の参加者を決定し、パスポート等の準備に入っています。

※資料により説明。

計画訪問について事務局から説明します。

事務局 １１月２２日に中学校、１２月５日に小学校で計画しています。小中学校とも１・２時間目に授業参観、

その後管理職との意見交換・指導講評と考えています。今年度、第２回、第３回の計画訪問については

指導案は作らないという事になっていたと思います。昨年と同じように一覧表を作成する方向で考えて

います。学校の取組等で聞きたい事がありましたら、事前にお聞かせいただければ資料の準備をしたい

と思います。

教育長 計画訪問の予定をしていただきますようにお願いします。

１１月２日に町就学支援委員会を開催しました。※会議内容は個人情報が多いのため非公開。

次に１１月１７日と１８日の市町村教育委員会研究協議会についてです。※資料により日程説明。

今後の予定として、ＩＣＴの授業公開を実施したいと考えています。議会、町長部局からも要望があり

報告 ます。普段のＩＣＴを使った授業を公開すれば良いと思います。町長と議員、教育委員さんも一緒に観

てほしいと思います。期日は調整中です。

学校業務支援システムについて。有った方が良いが、必ず欲しいということが上がってきません。

※西部市町村の要望状況を報告。セキュリティは県全体で検討しています。日南町の方針としては、是

非入れてほしいという立場です。

中学校の増原教諭が結婚されて福本教諭に改姓されました。

次回、教育委員会は、１２月１日（木）午後１時３０分から開催したいと思います。

以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


